

Musik aus aller Welt

lk **Regional**. Das Wendland-Hippie-Ohrkestra besteht seit etwa elf Jahren. Das 14-köpfige unkonventionelle Orchester spielt ohne Leitung Musik aus aller Welt. Zu hören sind die Musiker Himmelfahrt ab 11 Uhr in Breese/Bruche, Birkenhof, ab 15 Uhr in Güstritz, ab 17.30 Uhr in Diahren, Hof Peer Stüve. Am Sonntag, dem 29. Mai spielen die Musiker ab 12 Uhr in Bausen, Ziegenhof und ab 15 Uhr in Güstritz.

Konzert in Plate

lk **Plate**. Friede sei mit euch – Dieser Gruß des auferstandenen Jesus ist das Motto für ein Konzert am Freitag, dem 27. Mai, ab 18:30 Uhr, in der St.-Marien-Kirche in Plate. Es singt die Cappella Laurentia, ein Chor, in dem ehemalige und derzeitige Sängerinnen und Sänger der Berliner Domkantorei gemeinsam musizieren. Im Mittelpunkt stehen Werke von Heinrich Schütz, der vor 350 Jahren starb, unter anderem die eindringliche Bitte „Verleih uns Friede“. Diese Motette entstand 1648, dem Jahr des Endes des Dreißigjährigen Krieges. Außerdem erklingt Chormusik von der Renaissance bis in die Romantik, darunter Werke von William Byrd, Johann Christoph Altnikol und Felix Mendelssohn Bartholdy. Die Leitung hat Wilfried Walter. Der Eintritt ist frei.

KLP: viel los auf Gut Corvin

lv **Gut Corvin**. Der Kulturverein Gut Corvin hat ein großes Programm auf die Beine gestellt. An Ausstellungen erwartet die Besucher Schmuck von Christina Frese, Keramik für Haus und Garten von Andrea Berger und schmucke Kronkorken von Lisanne Doninger. Stefan Kalletsch zeigt magische Magnetischerei, organische Möbel, Bogenbau. Nadia Assebbab stellt Glasobjekte aus. Cay-Robert v.d. Knesebeck zeigt Fotografie, Cassia Rodrigues Skulpturen und Acrylmalerei, Julia Schneider zeigt Kleidung. Außerdem sind die Bäuerliche Notgemeinschaft, das Gorlebenarchiv und die Drawehnschule vertreten. Im Café Corvin serviert der Kulturverein WendlandBräu und anderes. Chaos Varieté tritt im Anschluss und auch an den folgenden Tagen auf. Das Duo LuLeLuftakrobatik zeigt atemberaubende Akrobatik in der Hofeiche am Vertikaltuch. Am 29. Mai ist Oldtimertag. Livekonzerte gibt es unter anderem mit Xamba, Donatella Abate und Rolf Predotka (Hang & Harfe), den Bands Görda, Dervjani und Akobastra, Banda Chuka oder Muul op, dem plattdeutschen Duo. Die Brunettis, Vera & Joy oder AnDJ sorgen ebenso für Abwechslung wie Dad Horse Experience oder Boho Dance. Weitere hörensvalue Acts sind Purple Struts, Monsieur Pompadour, Pick a Flower, Compagnia Bataclan, Ohrophyl, Red Sun und JaniPhil. Programm: www.wendlandpartie.de und www.gut-corvin.de



Hermann Walther (links) spendete eine Honigschleuder für die Imker-AG in der Grundschule Schweskau. AG-Leiter und Vorsitzender des Imkervereins Wendland Klaus Zwarg (rechts) zeigte einem Schüler, wie die Schleuder funktioniert. Aufn.: A. Beckmann

Von der Blüte ins Glas

Grundschule Schweskau feierte Schulfest

bm **Schweskau**. Angst davor, von einer Biene gestochen zu werden, hatte keiner der sechs Grundschüler, die zur Imker-AG der Grundschule Schweskau gehören. Und das lag nicht nur an den Schutzanzügen, denn „alles, was wir in der AG machen, bringt uns total viel Spaß“, kommentierte einer der Schüler. Und so ging die Arbeit an den zwei Bienenstöcken, die am Rand des Schulhofes stehen, auch entsprechend Hand in Hand, stets unter der fachgerechten Anleitung von AG-Leiter und Vorsitzenden des Imkervereins Wendland Klaus Zwarg. Entnommen wurden die sogenannten Rähmchen, welche die Honigbienen mithilfe von

Bienenwachs zu einer Bienenwabe ausbauen. Den anwesenden Eltern erklärte Zwarg anschaulich die Arbeit in der Schul-AG. Grund für diese Demonstration war das Schulfest, das im Zeichen der Honigbiene stand. Hermann Walther vom Imkerverein Wendland hatte der Schule eine Honigschleuder gespendet, die dort nun zum Einsatz kam. „Ein Rähmchen wiegt etwa drei Kilo, ich denke, wir werden heute um die 50 Kilo Honig schleudern“, mutmaßte Zwarg und erläuterte den Anwesenden, dass es sich um Rapshonig handele. „Der sollte schnell verbraucht werden, weil er sonst sehr fest wird.“

Während des Schleudervorgangs drängten sich nicht nur die Teilnehmer der AG, sondern auch viele Besucher um die Schleuder, aus deren Hand bereits kurze Zeit später der süße dickflüssige Honigsaft tropfte. Für Schulleiterin Martina Beutel ein gelungener Tag: „Neben unserem Weltbienentag hatten wir weitere Aktionen, wie beispielsweise eine Art Klimakonferenz für die Eltern in Zusammenarbeit mit der AOK, und die Feuerwehr war da.“ Außerdem gab es Ponyreiten, Kinderschminken und Anleitungen zum Samenkugelnbasteln. Und natürlich gab es noch frischen Honig zu kaufen.

ANZEIGE

Kochen mit Herz

Heute: Neueröffnung im Wendel

bm **Lüchow**. Mit Herzblut und Leidenschaft und „viel Liebe“, wie Sathy ergänzt, betreiben der erfahrene Gastronom und seine beiden Kinder als perfektes Trio bereits seit mehreren Jahren ein Restaurant in Salzwedel. Seit heute gibt es Sathy auch in Lüchow, genauer gesagt im Gasthaus Wendel. Mit einem Überraschungsbuffet und einem Sekttempfang begrüßt der neue Inhaber ab 17.30 Uhr seine Gäste. Sathy und seine beiden Kinder Shyanth und Shyana bringen mit ihren exotischen Gerichten aus ihrer Heimat Sri Lanka und den wechselnden Speisekarten frischen Wind in das bewährte Gasthaus. „Wir kochen mit Herz“, betont Sathy. „Wir bieten außerdem eine Vielzahl an Cocktails und

Aperitifs an, sodass unsere Gäste sich auch an lauen Sommerabenden im Innenhof entspannen können“, informiert Sohn Shyanth Yoganathan. Morgen gibt es im Innenhof des Wendels eine „Vatertagsstation“ mit Bratwurst, Pommes und Bier, wie Sathy ergänzt. Das Gasthaus mit seinen etwa 100 Sitzplätzen und weiteren 70 Plätzen im Innenhof könne auch für größere Feiern gebucht werden. Das Gasthaus ist von Dienstag bis Sonntag, jeweils von 11.30 bis 14.30 Uhr und von 17.30 bis 22 Uhr geöffnet. „Wer nach 22 Uhr noch etwas trinken will, kann natürlich gerne länger bleiben“, ergänzt Sathy. Reservierungen sind unter (05841) 973 0070 möglich.



Ab heute öffnet das Wendel mit den neuen Betreibern Sathy, Shyanth und Shyana Yoganathan seine Türen. Aufn.: A. Beckmann

Aufn.: A. Beckmann

DAN kauft hier!

 Wir leben hier, wir kaufen hier!

Deutscher Spargel
auf den Wochenmärkten
in Lüchow und Gartow,
im Raiffeisenmarkt Clenze oder
8-17 Uhr direkt ab Hof in Lübbow

5 kg Karton 19 €

Große Auswahl an Blumen und Pflanzen
Maiko Fleischer, Lübbow, Tel. 05843/9869400

Neueröffnung
mit deutscher Küche
und vielen
Spezialitäten!

25. Mai
ab 17 Uhr
Buffet
für 9,90 €

WENDEL
DAS GASTHAUS

Entdecken Sie unsere
Speisekarte auch online.
Wir bieten Ihnen Suppen
und Vorspeisen, Salate, Pasta,
Schnitzel, Fleischgerichte vom
Grill, Burger, Fischspezialitäten
und auch etwas für den
kleinen Hunger an.

Lange Straße 46
29439 Lüchow
(05841/9730070
www.Wendel-Wendland.de

Öffnungszeiten
Di. bis So.
11.30-14.30 Uhr
17.30-22.00 Uhr

ANRUFEN - BESTELLEN - ABHOLEN - VOR ORT GENIEßEN

Unser Biergarten erwartet Sie!

Wir richten Ihre Feierlichkeiten aus:
Geburtstage, Konfirmationen, Hochzeiten
und was es sonst noch zu feiern gibt.

Sprechen Sie uns an - Wir bereiten alles für Sie vor!

KNEIPP-KURORT HITZACKER (ELBE)

SCHWERPUNKT: LEBENSORDNUNG UND ENTSPANNUNG

am Sonntag, 29.05.2022, 11 – 18 Uhr,
in der Elb- und Zollstraße, Stadtinsel Hitzacker



Im Mittelpunkt steht die 5-Säulen Philosophie Sebastian Kneipps. Ein buntes Veranstaltungsprogramm lockt mit zahlreichen regionalen Anbietern aus der Gesundheitsbranche, Infoständen, Aktionen, Vorträgen und Mini-Workshops, Musik und kulinarischen Genüssen.

Die Geschäfte laden zum Bummeln ein.

Herzlich willkommen!

